

希望の子

われらがまなびや みなみこう
校長 児玉善彦 扶戦!!

2学期が始まりました。今週末に迫った運動会に向けて学校全体が活気付いている印象です。児童も職員も一体となり、上々のスタートです！

【宮崎県教育功労者表彰】

本県教育の振興や改善に努め、特にその功労の顕著な教職員を表彰する制度で、県教育委員会における表彰の中でも、最も格式の高いもののひとつですが、この度、3年1組担任の平川康子先生が、表彰されることになりました。▼長年にわたる研究主任としてのご尽力、指導教諭としての功績、児童とのコミュニケーションを大切にされる日頃の指導、職場のリーダーとしての貢献、以前この通信でも紹介した「教育スキルアップ研修」という斬新な取組の企画及び運営等々、幅広く評価されてのものです。▼本校にこのような表彰を受ける先生がいらっしゃることをとても誇らしく思いますし、持ち味を存分に発揮しながら、これからも益々活躍していただきたいと願っています。▼表彰式は、10月25日(水)の午後に、県企業局県電ホールにて行われ、黒木淳一郎 県教育長から表彰状等が授与される計画です。とても嬉しく、学校としても名誉なニュースでしたので紹介させていただきました。

【図書の寄贈】

南小校区社会福祉協議会の皆さんからたくさんの本をいただきました。1学期終業式の前に贈呈式を行いました。▼読書には多様な効果が期待できることから、学校としては、図書貸し出し数1人平均100冊以上を本年度の目標にしていますが、南小の子どもたちはよく本を読み、今の段階で既に100冊以上借りている児童が103名もいます。▼社会福祉協議会の皆さんには、昨年度、傘を60本もいただいているほか、学校教育活動の随所で協力いただいています。心強いご支援に感謝申し上げます。



【雑巾の寄贈】

小林市地域婦人協議会の皆さんからたくさんの雑巾をいただきました。▼「お掃除で雑巾を使いますか。」と聞かれたので、無言清掃が徹底し、学校をきれいにしようという気持ちを込めて時間いっぱい頑張る児童が増えたこと等をお伝えしました。▼ありがたく、大切に使用させていただきます。



【児童の活躍】

《明るい選挙啓発ポスターコンクール》

- ☞ 佳作 [宮崎県選挙管理委員会主催]
5年 坂口 優芽 (ゆめ) さん
5年 木下 しおり さん

《第52回児童及び幼児動物画コンクール》

- ☞ 銅賞 [宮崎市フェニックス自然動物園主催]
3年 寺谷 梨央 (りお) さん
☞ 入選
4年 高岩 凌河 (りょうが) 君
2年 出水 心晴 (みはる) さん

《理科自由研究作品コンクール》

- ☞ 金賞 [西諸県地区教育研究会小学校理科部会主催]
3年 杉山 潤成 (じゅんせい) 君

《第76回県小学生ソフトテニス選手権》

- ☞ 準優勝 [宮崎県ソフトテニス連盟主催]
5年 早川 侑那 (ゆな) さん
5年 永野 虹心 (にこ) さん

《税に関する絵はがきコンクール》

- ☞ 奨励賞 [公益社団法人小林法人会主催]
6年 玉置 らら さん
6年 肥後 来美 (くるみ) さん

《第46回 JA 共済小中学生書道コンクール》

[全国共済農業協同組合連合会宮崎県本部主催]

- ☞ 銀賞 … 条幅：小学2年生課題「あおば」
2年 榎 千夏 (ちなつ) さん
☞ 銀賞 … 条幅：小学4年生課題「親しい友」
4年 榎窪 智莉 (ちえり) さん
☞ 銀賞 … 条幅：小学6年生課題「故郷の風景」
6年 榎窪 晴陽 (はるあき) 君

※ 県内で4万点以上の応募があった中から入賞したそうです。10/26(木)～30(月)まで、イオンモール宮崎2階「イオンホール」で入賞作品の展示会が開催されるそうです。

《小林市立図書館感想文・感想画コンクール》

- ☞ 小林市長賞 [「小林市立図書館主催」]
1年 堀下 拓夢 (たくむ) 君
4年 永原 陽琉 (はる) 君
☞ 小林市議会議長賞
1年 孝橋 美咲 (みさき) さん
2年 黒木 愛華 (あいか) さん
4年 和田 涉夢 (あゆむ) 君
☞ 小林市教育長賞
1年 長野 恭介 (きょうすけ) 君
2年 福永 琴子 (ことこ) さん
6年 玉置 らら さん

※裏面もあります！

《宮崎日日新聞への掲載》

児童の日記が「窓」の欄に掲載されましたので紹介します。南小学校児童、頑張っています。作品は児童玄関に掲示しています。

☞ 9月22日(金)

「自動で治りよう」

5年2組 星原 史苑(しおん)さん

私は、けがを自動で治りようしてくれる機械があればいいなあと思います。▼最近、テレビで「医しやかんごしがへってきています」というニュースを見ました。もしも、このまま医しやかんごしがへっていったら、たくさんの人が死んでしまうかもしれません。▼私は医者になる気は無いので、みんなと同じ考えだったら、本当に医しやかんごしさん達がなくなってしまうかもしれません。▼そこで、こんな機械があったら人がいなくても機械が自動で治りようしてくれるので、たくさんの方が助かるかもしれません。▼また、戦争が起きても、この機械があれば、たくさんの方の命をすくえるようになると思います。まあ、戦争が起きないことが一番いいんですけどね。▼人手不足の今、こんな機械をつくって、たくさんの方をすくってほしいなあと思いました。

☞ 10月1日(日)

「音がなると大変」

5年2組 今益 諒真(りょうま)君

僕は、こすすの時間に手話を教えてもらいました。ぼくは、耳が聞こえるので手話を使いません。でも、ぼくはお家で耳が聞こえないとどんな感じなのか耳をふさいでためてみました。▼まず、家の中でためてみました。テレビが聞こえなかったり、お母さんの声が聞こえなかったりしてふべんでした。▼次は、外に出てためてみました。車の音が聞こえませんでした。もし、車が通ったらひかれるかもしれないのであぶないと思いました。▼ぼくは、耳が聞こえないと何も聞こえないので大変なんだなと思いました。

《代表児童の作文発表：1学期終業式》

「あっという間な時間」

5年1組 上久木田 凜(りん)さん

私は、まだ4年生かと思っていたが5年の1学期が終わろうとしている。いつも思う。時間は止まらない。逆にどんどん進んでいく。▼特に、楽しいと思った時はあっという間。5年の1学期で特にそう思ったのが宿泊学習のキャンプファイヤー。暑い中きれいな星を見ながらクイズをしたり、先生たちがギターをひきながら一緒に歌うのが楽しかった。この日は心配だったけれどあっという間だった。▼うれしい時もあっという間と思ったことがある。それは算数の時だった。算数の復習をした時、どんどん分かって、順調に進んでいった。いつもは分からないと思う時が多いのに「順調だね。」と先生に言われてうれしいと思ったらチャイムが鳴った。あっという間だった。▼自分が好きな事をやっている時、時間がどんどん進んであっという間という時が多い。例えば、本を読んでいる時。どんどん読むことで物語がおもしろいと感じる。でも、どんどん読むことで時間が進みあっという間。でも、ちょっとずつ読むほうがおもしろい。▼わたしが一番あっという間だと思うのが5年1組のみんなといることだ。5年1組のみんなはやさしい。そしておもしろい、明るい人たちだ。一緒に過ごしている時が一番あっという間。▼これから時間はどんどん進むけれど、2学期もいろんなことをがんばろうと思う。2学期は1学期よりもどんどん成長したい。勉強もいろんなことを覚えたい。2学期はいろんなことをやってみようと思った。

「1学期ががんばったこと」

4年2組 福岡 百栞(もちは)さん

わたしは、1学期ががんばったことが三つあります。▼一つ目は、算数のわり算の筆算です。わたしは、元々、算数がと

ても苦手です。3年生までは、どうとき進めるか分からず困っていました。でも、先生にたくさん筆算のポイントを教えてもらいました。そのポイントは、指でかくしながら計算したり、大きな位から計算したりするという事です。おかげで今では、わり算の筆算が好きな学習の一つです。これから出てくる筆算もこつこつとがんばっていきたいと思いました。▼二つ目は、図工の絵です。4年生での読書感想画では、おにの絵をかきました。先生が「紙からはみ出すように大きくかきましょう。」と言ったので、今までにかいたことないくらい大きくかきました。その大きさに合わせて、鼻や目、口をかくのに工夫が必要でした。例えば、目はこちらをにらんでるように、黒目を半分だけ見えるようにかいてみました。これまでの図工の学習の中で、一番うまくかけたと思います。おにの絵をかくときに、一番大変だったのは、色ぬりです。しわや歯の色など細かい部分を工夫しました。歯の色は、汚れている感じを出すために、かわいた絵の具で少しだけ歯のはじをなぞってみました。友達も参考にさせてもらうことで、とても満足のいく絵になりました。これからはかっこいい絵をかきたいです。▼最後の三つ目は、友達への声かけです。困っている人がいたら声かけをするように心がけてきました。例えば、図工「つなぐんぐん」という学習の時です。4年生になって、初めてグループをつくって作品をつくることになりました。その時、まわりを見ると、まだグループになっていない人がいたので、「いっしょにやろう。」と声をかけました。また、活動中もほめ言葉をたくさん使うことで、私も友達も楽しい時間になったと思います。▼2学期は、1学期ががんばったことと、もっとがんばりたいこと、どちらも目標をつくって学校生活を送りたいです。

《代表児童の作文発表：2学期始業式》

「2学期がんばること」

3年1組 小園 心咲(みさき)さん

わたしの1学期は四つのが心に残りました。一つは水泳のクロールの授業です。なぜなら、息づきができるようになったからです。二つ目は昼休みです。友だちとアスレチックで遊んだことが心に残っています。図工の勉強も楽しかったです。福岡ももはさんも言っていましたが、鬼の絵を大きくこわそうにかくのが楽しかったからです。あと一つ、国語の時間に習った言葉の勉強が楽しかったです。▼この2学期も楽しみにしています。わたしががんばりたいことは、算数の重さの勉強です。1学期にあまりできていなかったからです。それから、2学期も友達となかよくすごしたいです。友だちとなかよくすれば勉強も昼休みも何でも楽しくなります。たぶん、いっしょに力を合わせてがんばれるからだと思います。3年生の友だちは、みんなおもしろくてやさしいので、のこりの6か月も楽しくすごしたいです。そのために、意見が合わないときは、友だちの言っている意見をちゃんと聞いて決めたいと思います。昼休みに遊ぶときにも「いっしょに遊ぼう。」ってさそいたいです。いっぱい思い出を作って、いい3年生で終わりたいです。がんばります。

「2学期にがんばりたいこと」

2年1組 若松 蓮(れん)君

ぼくが、2学期にがんばりたいことは三つあります。▼一つ目は、算数のべんきょうです。1学期は、テストでひっさんのけいさんはできていたのに、こたえを書くばしょをまちがえてしまったことがありました。2学期は、1学期のようなまちがいをなくせるように、ちゃんと見なおして、テストで百点をとりたいです。▼二つ目は、ボランティアです。1学期は、ほとんど毎日朝の水やりや草とりができました。2学期も、毎日ボランティアをがんばりたいです。▼三つめはかかきかどうです。1学期は毎日することができなかつたので、2学期は、じ分からとりくめるようにがんばりたいです。▼2学期は、この三つをもくひょうに、友だちときょうりよくしてがんばりたいです。

☞ 学校のホームページを随時更新していますので、よろしければ、時々覗いてみてください。(^)/